



Mon prénom en 3D

publié le 27/02/2022 - mis à jour le 02/09/2022

L'illusion de la profondeur

Descriptif :

Cycle 4 - Niveau 4ème

Suite au travail sur la thématique de la profondeur, les élèves ont eu pour consigne de réaliser leur prénom en créant un effet d'illusion de profondeur. 2 séances dévolues sur ce sujet donc les résultats les plus aboutis vous sont présentés.

LA PROFONDEUR

En art, tout particulièrement dans le dessin, il existe quatre techniques distinctes qui permettent de donner l'illusion de la profondeur :

- ▶ la technique de la perspective,
- ▶ la technique de l'échelonnement des plans (1er plan, 2nd plan...),
- ▶ la technique des formes concentriques,
- ▶ la technique du dégradé.

Ces méthodes décrites et démontrées en classe ont pu servir à réaliser ce travail plastique.

Voici les travaux les plus aboutis réalisés par les élèves des classes de 4ème.

Portfolio

